
Herr Gleß berichtete, dass der Rhein-Sieg-Kreis beschlossen habe, die Linie 540 
dauerhaft zu betreiben. 
 
Eigentlich habe er auch geplant gehabt, über die Ausführung des Beschlusses zu den 
Fahrradabstellanlagen zu berichten. Er werde das stattdessen beim nächsten Mal auf 
die Tagesordnung nehmen oder eine Mitteilung in die Fraktionen geben. 
 
Auch die Mitteilung zur Busanbindung Hangelar - Pützchen sei zu umfangreich, um sie 
nun noch zu verlesen. Auch diese Information werde er in die Fraktionen geben. 


